

Paroisse Saint Paul – Sainte Jeanne d'Arc

Propositions pour vivre le Carême 2019



Chaque vendredi de Carême, à Ste Jeanne d'Arc

- de 17h à 18h : CHEMIN DE CROIX à l'église
- de 18h à 18h 45 : échange sur la PAROLE DE DIEU
(1ère lecture du dimanche précédent)
- de 18h 45 à 19h : temps de PRIERE
- à 19h : PARTAGE d'un bol de soupe
(l'équivalent de notre dîner est mis en commun et reversé
à un projet de l'Œuvre d'Orient, voir verso)



Samedi 6 avril, à 20h30 à l'église Saint Pierre,
dans le cycle des conférences de doyenné
Veillée de prière et de musique "Gaudete et exsultate"
avec Patrick Richard



Dimanche 7 avril, à l'église St Pierre
12h30 bol de riz
14h conférence sur les activités du CCFD-Terre solidaire



Mercredi 17 avril, de 8h30 à 20h, église St Michel
chacun est invité à participer à la JOURNÉE DU PARDON



PROJET DE CAREME : avec l'Œuvre d'Orient, aider des familles irakiennes à se réinstaller à Mossoul et Qarakosh (voir verso)
Présentation par L'Œuvre d'Orient le mercredi 13 mars à 20h30
à Ste Jeanne d'Arc

Paroisse Saint Paul – Sainte Jeanne d'Arc

Projet de Carême 2019



Pour ce Carême 2019, la paroisse vous propose de soutenir un projet de L'Œuvre de Orient en Irak : reconstruire Mossoul et Qaraqosh

“En août 2014, les 50 000 habitants de Qaraqosh, plus grande ville chrétienne d'Irak, et les chrétiens de Mossoul qui s'étaient réfugiés dans cette ville, sont contraints de fuir, après l'arrivée des djihadistes de l'État Islamique.

Qaraqosh est libérée le 22 octobre 2016 et Mossoul le 10 juillet 2017.

À la libération de la ville de Qaraqosh, 40 % des maisons de la ville sont complètement détruites. Même si les familles réfugiées dans les camps à Erbil veulent rentrer chez elles, dans leur village, bien souvent elles n'ont pas les moyens pour reconstruire leurs maisons.

En s'appuyant sur le Comité de reconstruction de Qaraqosh, l'Œuvre d'Orient, aide les familles à revenir, en payant une partie ou la totalité de la réfection nécessaire. À Mossoul, l'Œuvre d'Orient travaille à la réinstallation de la paroisse syriaque catholique du camp de déplacés Ashti II, qui a fermé à Erbil. Sans votre aide, ces familles ne pourraient pas revenir chez elles.

Objectif 2018-2019 : permettre le retour de 80 % des familles de Qaraqosh”

Source : <https://oeuvre-orient.fr/nos-actions/reconstruction-de-qaraqosh/>



Vous pouvez participer à ce projet :

- **en donnant directement à l'Œuvre d'Orient** (voir adresse mail plus haut)
- **en utilisant l'enveloppe de Carême**
(la paroisse se charge de reverser à l'Œuvre d'Orient)